

LA VOZ

DE MICHOACÁN

LA VOZ DEL PUEBLO HECHA PERIÓDICO



Joaquín Sabina se recupera

El cantautor español evoluciona favorablemente de una cirugía de un hematoma cerebral, sufrido tras una caída en el escenario.

SOFT, PÁG. 2C

ORIENTE VALORAN PARA ACTIVIDADES

Agro, a merced del crimen: productores

COBROS DE PISO, DESPOJO DE TIERRAS Y ACTOS DE VIOLENCIA POR GRUPOS DE LA DELINCUENCIA TIENEN 'EN JAQUE' AL SECTOR

ARTURO MOLINA,
La Voz de Michoacán

Comuneros del Oriente de Michoacán enfrentan los embates de grupos criminales, los cuales los despojan de sus tierras y les cobran derecho de piso, según denunciaron. Un grupo de productores afirma que ante la inoperancia de las autoridades no descartan tomar medidas como detener la producción.

Activistas, en la mira

En los 2 últimos años al menos 6 ambientalistas han sido asesinados en el estado. Defensores de la tierra y de los bosques están en vulnerabilidad.

PÁGS. 8 y 9A

Puro Amor SAN VALENTÍN

Amor es...

Hoy se celebra el Día de San Valentín. El amor en todas sus expresiones hoy más que nunca es necesario.

DINERO
Morelianos 'se ponen guapos'
Hasta 1,500 pesos se gastan en regalos. PÁG. 3B

SOFT
Fortalezcan en pareja los triunfos
La autoestima en una relación es fundamental. PÁGS. 4 y 5C

MESA CIUDADANA

Estrategia

La integración entre municipios de la zona metropolitana es vital para la seguridad.

- 4 municipios, propuestos para Policía Metropolitana
- 750 elementos tiene la Policía Municipal de Morelia
- 21 municipios coordinados proyecta alcaldía de Morelia

Fuente: Mesa Ciudadana de Seguridad

Evalúan 'deudas' en seguridad en 4 municipios

HÉCTOR JIMÉNEZ,
La Voz de Michoacán

Integrantes de la Mesa Ciudadana de Seguridad y Justicia de la región Morelia, en la que participan los municipios de Álvaro Obregón, Charo y Tarímbaro, acordaron revisar cuántas de las promesas y acuerdos de campaña electoral se han cumplido.

PÁG. 10A



Monarcas quiere amansar al perro

Urgido de puntos para salir del fondo de la tabla, Morelia enfrenta esta noche en el estadio Morelos a los Xolos de Tijuana. DEPORTES, PÁG. 2D

